



Rotary Club Sion-Rhône



Dominique, mon vieux,

Note que t'es pas vieux, mais, comparé aux enfants, faut avouer que t'affiches déjà pas mal d'heures de vol et c'est pour ça que j'ose ce « mon vieux ». Note bien aussi que c'est strictement amical... Bon, on y va ou pas ? Le sujet, après une pensée du jour "plus ou moins concoctée Robert" comme quoi on peut jamais revenir à la page précédente dans le livre de la vie, c'était Paola qui nous refaisait sa conférence de classification sur les droits de l'Enfant... en les conjuguant avec les idéaux rotariens. Alors, moteur, parlons-en de ces droits !

Ô vous les enfants de la terre entière,
Vous tous qu'on a tant bafoués naguère,
Vous les exploités,
vous les maltraités...
de l'Histoire,
C'est notoire ,
Vous n'existiez pas...
Puisque *infans* ne parliez pas,
Et le Moyen Âge,
Ah ! ce n'était pas sage,
A tout fait pour vous exploiter,
Pour à la mine vous faire travailler,
Il a fallu que le brave Jean-Jacques Rousseau,
Et ce fut grand branle-bas dans le landerneau,
Vous dise à part entière "êtres humains",
Enfin pour vous d'heureux lendemains,
A l'horizon,
La raison...
Et la création du premier tribunal pour enfants, en 1899, là-bas, à Chicago,
A la fin du siècle dix-neuvième, aux States, c'était vraiment dingo,
Presqu'en même temps que le Rotary,
Oh ! la belle surprise...party,
Que de voir, cent ans plus tard,
L'année planétaire du moutard
Déboucher sur la convention internationale de vos droits enfin reconnus,
C'était en dix-neuf-cent-quatre-vingt-neuf et les effets sont bienvenus,
Comme le veut notre grand Club aussi:
Les rangs des enfants soldats dégrossis,
La disparition de la poliomyélite,
Et autres encore, quel mérite !
Trois "p" pour vous : protection, prestations (les nôtres), participation,
Tout ça c'est magnifique, c'est du bonheur voulu avec conviction...
On crie « bravo », on applaudit,
Mais au fond de soi on se dit,
Quand on voit certaines choses,
Qu'à peine écrire on ose...

Parfois, et sans vous décevoir,
Avez-vous aussi des devoirs ?

Amical salut, Dominique, et à tout bientôt.